

Mehr Lehrverträge als im Vorjahr

Berufsbildung Gute Nachrichten vom Lehrstellenmarkt: Laut Trendmeldungen aus den Kantonen sind per Ende August über 76 000 Lehrverträge unterzeichnet worden, wie das Staatssekretariat für Bildung, Forschung und Innovation gestern mitteilte. Im Vergleich zum August 2022 sind dies knapp 2000 Lehrverträge mehr. Lehrverträge mit Beginn 2023 können immer noch abgeschlossen werden. Einen umfassenderen Überblick zur Lehrstellensituation wird das Nahstellenbarometer geben. Es wird im November publiziert werden. Das Staatssekretariat zeigt sich optimistisch: «Die Zahlen zeigen, dass die Berufsbildung gut aufgestellt ist und die Unternehmen an der Sicherung ihres Berufsnachwuchses festhalten.» (*chm*)